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卖车还信用卡(卖车信用卡收费吗)

重疾险有没有必要买？这是很多人心中的疑问，今天带着大家来分析一下，重疾险
到底有没有必要。

一、现在的重疾险和以前的不一样，以前是真的只针对重疾，但是现在的产品把责
任范围放的更大，多出了轻症责任和中症责任，这样就会提升重大疾病的赔付率。

二、现在的生存环境很严峻，在这样的环境中，我们的吃喝包括呼吸都是问题，为
什么在这样不太好的环境中寿命反倒长了呢，这就要归结于医术的发展，能不能治
病，是取决于钱，所以，从另一个方面来讲，决定寿命长短的不是医疗技术，而是
钱，现在有太多的人明知道这病能治，但是没钱，最后耽误了。

三、重疾的花费很高，一般来说，重疾的花费相对比较高，那么单纯的依靠社保能
行吗？答案很明显，裹不住，因为居民医保和新农合的报销比例都没那么高，即使
是加上社保中的大病保险，因为社保是有封顶线的，不是无限制的来补偿。更何况
，用医保报销，前提也需要付住院押金，这个可不是小数，住院押金如果不够那么
直接会停止治疗，而重大疾病很多疾病是属于确诊了就能申请理赔的，但是不是所
有的重疾都是哈，有的还是需要后期做鉴定的。

四、重大疾病是一个保本的险种，但是前提是得买有身故责任的，比如身故赔付保
费或者保额，特别是能赔付保额的产品，一般这类型的产品现金价值相对也比较高
，这样等到八十多岁如果想拿到钱，可以直接退保拿现金价值。

重疾险这种产品，属于保险产品中的主流，解决保障问题，所以如果经济条件允许
的话，还是要配置一份重疾险的，最起码不至于真的发生了，储蓄都拿出来还得卖
房子卖车刷信用卡，特别是女性朋友，看见那种女性得了大病，男人不给看还选择
离婚的就想骂人，提前做个预防也是好的。

以上观点纯属个人观点，不喜者勿喷。
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